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横のつながり自然に感謝して ふるさとの文化
中村　　豊高橋　麻衣子 田中　麻乃新田八方 瑞穂

一昨年までは白馬村から離れ、県内

各地を回り、ようやく村内の職場で仕

事ができるようになりました。顔なじ

みの中で働くことは照れくささや緊張

感がありましたが、村のために役に立

ちたいという気持ちは一層強く感じる

ようになり、ようやく白馬村民になった、

ということでしょうか。

村の中で職場の仕事や地区の仕事を

していると、とかく気になることや改

善したいことばかりが目につきます。

しかし、後から割り込んできて、村の

批判ばかりしていては、役に立つより、

お邪魔な人間になってしまうので、ま

ずは批判するよりも自分でできること

を一つ一つやっていくことが村のため

になることだと思います。

そして、視野を広げ、様々な問題も、

横のつながりで対応しなければ、村の

ためにはならないと感じています。こ

れからも横のつながりを大事にし、で

きることをやっていきたいと思います。

平成28年も数日で終わりですね。

白馬に来て、30年近く経ちます。バ

イト、結婚、出産、子育て、あっと

いう間に過ぎ、振り返って後悔もあ

りますが、病気もなく幸せでした。

私は、ここ数年、依存症？それは、

ウォーキングとジョギングです。自

然の中、四季折々の色、白馬三山、

川のせせらぎ、季節の花、山のアッ

プダウン、何だか人生みたい。この

時間が心も体も最高です。大自然に

感謝です。

ところがこの自然が地震、台風、

強風など災害までもたらします。人

間は、自然には勝てません。年末で

すが雪不足です。雪が降ったら、当

たり前でなく、自然に感謝の心を忘

れてはいけないですね。

何もなければ、私は、あと30年ぐ

らい生きているでしょう。おいしい水、

空気、美しい風景、与えられた環境

に感謝して、30年後は、おおらかな

人間になっていたいです。

スキーシーズンが到来し、休日は

子供たちと一緒にスキーに出かけて

います。雪が降るまでは、マウンテ

ンバイクを楽しんでいました。

白馬村に移住してきて３年が経ち

ました。「せっかく山岳リゾートの

白馬に移住してきたんだから、アウ

トドアスポーツを子供たちにさせた

い」と思ったのは、子供たちが自分

のふるさとの文化や魅力を人に伝え

られるようになって欲しいからです。

私は沖縄出身で地元が大好きです

が、マリンスポーツもできないし、

方言も話せません。出身地の文化を

人に伝えられないことが残念で、沖

縄にいる時にもっと触れておけば良

かったと後悔しています。

出身地の魅力を語れるように、白

馬の子供たちが白馬の魅力を実感し

て世界に発信できる伝道師となって

もらえたらいいなと思っています。

夢、私たちに。

わたしのひとこと
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白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）

北
澤
禎
二
郎

伊
藤
ま
ゆ
み

松
本
喜
美
人

加
藤
　
亮
輔

津
滝
　
俊
幸

太
田
　
正
治

太
田
　
伸
子

篠
﨑
久
美
子

発
行

　
長

野
県

白
馬

村
議

会
編

集
　

議
会

報
調

査
編

集
特

別
委

員
会

印
刷

　
Ｐ

Ｏ
印

刷
㈱

白
馬

議
会

だ
よ

り
1
1
9

号
平

成
2

9
年

1
月

3
1

日
発

行

〒
3
9
9
-9

3
9
3

　
長

野
県

北
安

曇
郡

白
馬

村
☎

0
2

6
1

 - 7
2

-5
0

0
0

　
FA

X
0

2
6

1
 - 7

2
 - 7

0
0

1
http://w

w
w.vill.hakuba.lg.jp/assem

bly/assem
bly.htm

l　
E-m

ail gikai@
vill.hakuba.lg.jp

平成29年1月31日発行

表紙写真説明は18ページに

■ 下水道受益者負担金条例を改正！！…… １
　　　　　　　　加入分担金の条項を削除 　
■ 中学校大規模改修に１億2710万円 ……………  4
■ 農地利用最適化推進委員２名 ………………… 5
■ 下水道問題の理解を深める：議員研修会２回 …… 18
■ 夢・私たちに
                 わたしのひとこと …………………… 19

■ 村政を問う　一般質問 ………… 7 
・規制緩和は村民憲章、理念に近づくか
・スキー観光の暖冬対策は
・村営バス事業を実施しない理由は
・子育て世代包括支援センターの予定は
・寮の来年度新入生の受け入れは
・公共施設の運営と維持管理の計画は
・地域農業の将来的方向性は
・大雪渓の新ルートについては
・設計変更における留意事項の定めは

119

「まさか！」の２年続きの雪不足で
観光事業者等で現状報告、必要な支援等を検討
「雪不足にともなう意見交換会」（雪不足関連記事は7ページ）

　
新
年
、
明
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
本
年
が
皆
さ
ま

に
と
っ
て
良
き
一
年
と
な
り
ま
す

よ
う
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

　
議
会
で
は
、
本
年
４
月
の
施
行

を
目
指
し
て
議
会
基
本
条
例
を
検

討
中
で
す
。
議
会
の
あ
る
べ
き
姿

勢
を
明
ら
か
に
す
る
と
と
も
に
、

多
様
性
の
あ
る
村
づ
く
り
の
た
め

に
、
皆
さ
ま
の
声
を
さ
ら
に
生
か

す
議
会
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
そ

の
た
め
に
も
、常
に
改
革
の
姿
勢
、

積
極
的
な
情
報
共
有
が
求
め
ら
れ

て
い
る
と
思
い
ま
す
。

　
議
会
だ
よ
り
は
、
限
ら
れ
た
紙

面
で
は
あ
り
ま
す
が
、
本
年
も
、

で
き
る
か
ぎ
り
た
く
さ
ん
の
議
会

の
様
子
を
お
届
け
し
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く

お
願
い
い
た
し
ま
す
。

（
篠
﨑　
久
美
子
）


